
Sitzung des Fachschaftsrats am 5. September 2024

Beginn der Sitzung: 18.03Uhr  
Ende der Sitzung: 19.18 Uhr
Ort: Neuer Fachschaftsraum 3.006

Anwesende:  
Elea Reinke, Timo Selting, Jana Leonie Bremermann, Timon Meisner, Farina Schumann, 
Vincent Friedrich Zein, Silas König (Ende)
Online Anwesend: Erik Wöller, Silas König (Anfang)

Protokoll: Jana Leonie Bremermann

TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung  
- Die Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 2 - Genehmigung der Protokolle
- TOP 2.1 Protokoll vom 08.08.2024

- Finden wir okayy, bis auf Miriam hat Nachname von Timon vergessen
- TOP 2.2 Protokoll vom 22.08.2024 

- Farina hat Protokoll noch nicht fertig, TOP wird verschoben

TOP 3 - Termin nächste Sitzung
- Zwei verschiedene Termine: 19ten oder 26ten, fänden es super, wenn wir beide Termine 

wahrnehmen würden (beide um 18 Uhr :) )

TOP 4 - Berichte und Mails
- TOP 4.1 - Mails

- Monika Fahje: hat uns zwei Mails geschickt mit Terminen zur Vorstandssitzung am 
23.10.2024 um 13.00 s. t. und zur QV-Mittelsitzung am 23.10.2024 um 12.00 c. t.  
-> Timon hat beide in den Kalendar eingetragen

- Kim Alings: Man kann sich für den Forschungsbereich wählen lassen, man wird für 3 
Jahre gewählt (hat Marlene vorher gemacht, ist ganz cool aber hat jemand Zeit 
dafür?), Rückmeldung bis zum 13.09., danach Zoom treffen, (Timon, Elea, Jana 
maybe? Damit es nicht leer bleibt, Timon bietet seinen Namen an) Elea schreibt Mail 
über FS gesammelt, info 

- Pia Newsletter: Mail wird auf den eigenen TOP verschoben 
- Umzug wurde bestätigt (Wohooo)
- Erstitütenmails: 

- Organspende: will uns für die Ersti-Beutel Infomaterial geben (finden wir gut)  
-> Elea antwortet 

- Stefanie Gartenschläger von studentenrabatt.com will uns Gymbeutel und 
Heftblöcke -> Timon beantwortet

- TOP 4.2 - Ersti-Welcome

http://studentenrabatt.com


- Elea war beim Zoom, war seehr kurz, Infos aus den Mails wurden wiederholt, 30ter 
September etc., wir kriegen Stehtische gestellt, bei schlechtem Wetter gehen wir ins 
Cafe Unique (Uni cafe), Studiausweis ist Einlassbedingung für die Party danach 

- TOP 4.3 - Sonstige Berichtee 
- Wir sind umgezogen (Wohoooo) -> haben noch unser Leergut und unseren Glühwein 

im FS-Raum (wichtig) Dienstag 14 Uhr: Timon und Timo machen das und wer noch 
helfen kann hilft :) 

TOP 5 - Newsletter
- Pia wollte heute kommen, aber sie musste spontan arbeiten, Elea hat mit ihr gesprochen 
- Es gibt ein Plakat, finden wir alle toll, Flyer und Plakate werden dann bald gedruckt, 

von uns Insta Bewerbung, Plakat in die Glaskästen, Flyer in die Ersti-tüten? (Yees, 
maybe auch über unseren Mail-Verteiler?) 

- In der Ersti-woche bewerben bei unseren Veranstaltungen
- Weiterer Kontakt über unsere FS-Mail, damit der Kontakt nicht nur über Elea privat 

geht

TOP 6 - Finanzen 
- Haushaltsplan beschließen wann anders, weil Bev nicht da ist 

TOP 7 - Erstiwoche
- Banner:

- Elea Bericht: hat mit Felix Maiwald besprochen: können ein Roll-Up für günstig nach 
Kant Kongress kaufen, müssen nur den Banner austauschen, den wir in der 
Unidruckerei drucken können, müssen nochmal mit denen sprechen, ob das wirklich 
klappt -> Timon schreibt Fahje eine Mail, spricht mit Felix Maiwald, fragt die 
Unidruckerei wie lange die brauchen

- Design: Bis nächste Woche fertig machen, Jana macht das so schnell wie möglich, 
ansonsten bestellen wir das so, dass wir das zur Erstiwoche haben, weil besser haben 
als nicht haben 

- Ersti-Woche Planung
- Zeitplanung: Verantwortlichkeiten aufteilen, eine Person als primärer Leiter und 

festgelegte Helfer
- Siehe Sciebo Dokument 
- Neue Ersti-Gruppe für Masterstudierende erstellen

- Ersti-Tüten
- Studikompass bestellen? Miri fragen :) 
- Wie gehen wir mit diesen Taschen um finanziell? Naturfarben sind billiger also die 

schwarzen, Timon spricht nochmal mit Bev, Timon bestellt 100 Stück
- Geld muss wirklich geplant werden, wegen Frühstück, Club etc.

- Raumplanung: Timon schreibt Mail Montag an Fahje und mit Lehmkuhl im CC 

TOP 8 - TeaTalks
- Erinnerungsmail rumschicken: macht Timon 



- Namen festlegen! PhiloLounge ist der Gewinner! 
- Plakate: Farina macht das Plakat, wenn wir Rückmeldungen auf unsere 

Erinnerungsmail haben, damit wir maybe sofort ein monatliches Programm erstellen 
können

TOP 9 - Verschiedenes 
- Jana Frage: Brauchen wir noch Leute für Mailzugang? Nö, haben genug.  

Zitate der Woche: 
„Der weiße Drache“


